



## **AESH : plus que jamais déterminé-es !**

Aujourd'hui un-e agent-e de l'Éducation nationale sur dix est AESH. Le 8 avril, nous étions nombreux-ses en grève. Depuis cette date, le ministre reste silencieux. Le mépris a assez duré ! Ce sont les élèves en situation de handicap et tout le service public d'éducation qui en pâtissent. La reconnaissance du métier d'AESH passe par :

- **l'augmentation des salaires**
- **la possibilité de contrats à temps complet**
- **l'abandon des PIAL et de la politique de mutualisation des moyens**
- **la création d'un véritable statut de la Fonction publique**
- **le recrutement d'AESH à hauteur des besoins**

L'intersyndicale départementale CGTÉduc'action, FNEC-FP-FO, FSU, SUDÉducation appelle tous les AESH à faire entendre leurs revendications en se mettant en grève le jeudi 3 juin.

**Jeudi 3 juin**

**11h : Assemblée Générale**

**à la Bourse du Travail**

**19-21, rue des Grandes Pierres Couvertes à Chartres**

**14h30 : Rassemblement  
avec demande d'audience**

**devant l'IA-DSDEN à Chartres**

**Toutes et tous en Grève !**